
              Bibel Prophetie Update: 18. Februar 2024
    Sei auf der Hut, fass dir ein Herz

                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Würden Sie sich mir zum Beten anschließen? 
Herr, wir danken dir so sehr für diese Zeit der Anbetung, Herr, in der wir verkünden können, wer du bist. 
Du bist so gut und treu. 
Wir danken Dir so sehr für den Lebensatem, den Du uns heute Morgen gegeben hast, damit wir hier sein und
Dein Wort hören können. 
So sprich heute Morgen zu uns, Herr. 
Manchmal mögen die Themen schwierig sein, aber Herr, Du hast etwas für uns, Herr. 
Mögen wir es also heute Morgen nicht verpassen. 
Leite uns und führe uns in deinem Wort, wir bitten dich. 
In Jesu Namen. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. 
Guten Morgen und willkommen. Sie können sich setzen. 

Ich bin so froh, dass Sie heute hier sind. Diejenigen unter Ihnen, die online dabei sind, wir freuen uns auch sehr,
dass Sie hier sind. Bevor wir jedoch beginnen, möchte ich Ihnen kurz ein Update zu unserer laufenden Maui-
Missionsunterstützung geben. Zunächst einmal sollten Sie sich den Donnerstag, den 9. März, vormerken, denn
so Gott will und wenn wir noch da sind, werden Pastor Steve Santos und seine Frau Kim hier sein. Ich habe
Steve  gebeten,  eine  Fortsetzung  unseres  Maui  Updates  am  Donnerstagabend  mit  dem  Titel  "Jesus  liebt
Lahaina" zu machen, das wir am Donnerstag, den 21. September letzten Jahres gemacht haben. Und er hat
meine Einladung gnädigerweise  angenommen.  In  der  Zwischenzeit  wollte  er,  dass  ich  Ihnen das  Folgende
mitteile. Und ich habe gerade über das nachgedacht.  Wenn ich das lese, denke ich, dass es bei vielen auf
Resonanz stößt, die so schwierige Zeiten durchmachen, ja sich mit ihnen verbindet. Vor allem unsere Brüder
und Schwestern dort in Lahaina auf Maui. 

Das ist es also, was Steve geschrieben hat und was ich mit Ihnen teilen möchte. 

"Aloha, JD, CC Kaneohe, und Freunde von Lahaina. Bitte beten Sie für Lahaina. Beten Sie dafür, dass sich die
Herzen und der Verstand der Menschen in Lahaina Jesus zuwenden, dass viele in ihren Herzen offen werden für
die Heilung und Hilfe, die nur durch Gottes Wort und den Heiligen Geist kommt. Der Halbjahrestag war am
Donnerstag,  dem  8.  Februar.  So  viele  Menschen  haben  immer  noch  mit  PTBS  [posttraumatische
Belastungsstörung]  zu  kämpfen,  und  dazu  kommen  noch  die  wachsenden  Ängste  und  die  vorherrschende
Unsicherheit,  nicht zu wissen, wo wir nächsten Monat leben werden? Nächste Woche? Werden wir Lahaina
verlassen müssen? Wie werde ich ein Heim und Essen für meine Familie bereitstellen, wenn das Rote Kreuz und
die FEMA fertig sind? 

Und das alles zusammen mit den Stapeln von Papierkram und der mangelhaften Kommunikation, die damit
einhergeht,  bis  hin  zu  dem Punkt,  an  dem  viele  in  einer,  wie  ich  es  nennen  würde,"  (Das  ist  interessant)
"wiederkehrenden Verzweiflung leben. In der einen Minute geht es den Menschen gut, und dann, mit all den
sich auftürmenden Unbekannten, und dem Gewicht von allem, dem Verlust von Häusern, geliebten Menschen,
kommt es wie Wellen zurück, und sie werden zurück in eine Grube der Verzweiflung gespült, von Hoffnung zu
Hoffnungslosigkeit. Lahaina braucht Jesus. 

Der Gouverneur, der Bürgermeister, alle Interessengruppen, Onkel und Tanten und Kapuna, sie alle haben ihre
Ideen, wie man Lahaina wieder aufbauen und restaurieren kann, aber keiner sucht wirklich Gott. Aber alle tun
nur das, was in ihren Augen richtig ist, was, wie wir wissen, nie gut geht. Es steht außer Frage, dass der Teufel
hier seine Finger im Spiel hat: von Ehegatten- und Kindesmissbrauch, der in den Hotels auf dem engem Raum
eskaliert ist. Schreien und Streiten ist weit verbreitet, wobei einige behaupten, dass dies 'Teil unserer Kultur' ist.
Und das ist es auch, aber nicht die hawaiianische Kultur, sondern die Kultur der Verlorenen. Ich weiß, dass vieles
von dem, was wir sehen, der Feind ist, der mit den Herzen und Gefühlen der Menschen spielt und sie ausnutzt.
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Und er versucht dasselbe mit Gottes Volk. Mir kommen die Worte Jesu aus Matthäus 24 in den Sinn. Um sogar
die Auserwählten zu verführen, wenn das möglich wäre. Ich weiß, dass diese Schriftstelle und dieser Vers nicht
in diesem Zusammenhang stehen,  aber sie passen auch hier.  Betet,  dass die Gläubigen in Lahaina wirklich
glauben und nicht auf die Lügen des Feindes oder der verwirrten Menge hören." 

(Eine Anspielung auf die gemischte Menge in Israel im Alten Testament) 

"Nicht nur die gemischte Schar, sondern auch die Neinsager innerhalb der Kirche. Ich kann nicht anders, als zu
sehen und zu spüren, dass wir geprüft werden wie mit Feuer. Beten Sie für uns, für die Führer. Beten Sie für die
Gemeinde, dass wir stark und mutig sind. Beten Sie für die Gemeinde Gottes, dass wir trotz all dieser Dinge, die
wir jetzt noch nicht verstehen können, in der Gnade und Erkenntnis unseres Herrn Jesus Christus wachsen." 

Ah! Da liegt der Hase im Pfeffer. 

"1.Petrus 1,6-7: Über all das freut ihr (Wir) euch sehr, auch wenn ihr (Wir) jetzt für eine kleine Weile Kummer in
allerlei  Prüfungen  erleiden  musstet.  (Doch)  diese  sind  gekommen,  damit  die  erwiesene  Echtheit  (unseres)
Glaubens - wertvoller als Gold, das vergeht, obwohl es im Feuer geläutert wird - zu Lob, Herrlichkeit und Ehre
führt, wenn Jesus Christus offenbart wird. Beten Sie, dass Christus in uns offenbart wird. Beten Sie, dass sein
Name gehört und bekannt  wird.  Ich  segne euch alle. Möge seine Liebe von oben auf euch ruhen und eurer
Familie und seiner Gemeinde, bis er uns heimruft. Pastor Steve und Kim und Calvary Chapel Westside, immer
noch in Lahaina." (Noch) 

"Da wir aufgrund der Verschmutzung in der Brandzone durch das Feuer nicht mehr in der Lage sind, unsere
bisherige  Einrichtung zu nutzen,  betet  bitte für einen Ort,  ein Zuhause für  Calvary  Chapel,  an dem sie sich
ausruhen können, einen Ort, an dem Jesus in Lahaina gefunden werden kann. 
Aloha und Mahalo in Christus." 

Beten Sie also bitte so, wie der Herr es Ihnen aufs Herz legt. Und ich danke euch. 

Nun,  das  ist  unser  Prophetie-Update,  Erster  Gottesdienst.  Wir  haben am Sonntag  zwei  Gottesdienste.  Der
zweite ist eigentlich die Predigt, in der das Wort Gottes Vers für Vers studiert wird. Zurzeit sind wir im Buch
Judas, und letzte Woche sind wir gut vorangekommen. Wir waren so gut dabei. Wir haben letzte Woche drei
Verse geschafft. Diese Woche werden wir nur einen Vers machen. Sie werden sehen, warum das so ist, wenn es
um 11:15  Uhr  Hawaii-Zeit  im Livestream übertragen  wird.  Und  für  diejenigen  unter  Ihnen,  die  für  beide
Gottesdienste bleiben, wir werden uns ansehen, wie Gottes Wort, besonders im Buch Judas, tatsächlich voll
von Beispielen ist, die für uns als Warnung für uns geschrieben wurden. Das wird also der zweite Gottesdienst
sein, 11:15 Uhr. 

Diejenigen,  die  den Gottesdienst  über YouTube oder  Facebook verfolgen,  möchten wir  ermutigen, auf  die
Website JDFarag.org zu gehen, denn dort finden sie die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des
heutigen Updates. 

Und damit kommen wir zur Sache. Ich möchte heute einfach mit Ihnen sprechen. Ist das in Ordnung? Ich werde
Sie nicht anschreien - zumindest hoffe ich dass ich das nicht tue - oder anspucken. Aber ich möchte mit Ihnen
offen und freimütig über etwas sprechen, das mir in letzter Zeit schwer auf dem Herzen lag. Was ich heute mit
Ihnen teilen werde, wird nicht so inhaltsschwer sein, wie es manchmal der Fall ist, besonders in der letzten
Woche. Ich habe dieses Gebet sehr geschätzt, Kapono. Das war gut. Perfekt. Über das Harte, Sie wissen schon,
das Schwierige, schwer zu hören, besonders letzte Woche. 

Übrigens,  ich  habe  Ihnen  letzte  Woche  eine  Menge  Hausaufgaben  gegeben.  Sie  werden  darauf  getestet
werden. Wussten Sie das? Diese Woche wird es allerdings nicht so inhaltslastig sein. Es wird kontextlastig sein,
da es sich speziell auf die biblische Prophetie bezieht. Und damit meine ich die zahlreichen und umfangreichen
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Schriftstellen, die auf die überragende Bedeutung und, wie ich hinzufügen möchte, die prophetische Bedeutung
von: Sei auf der Hut und ein Herz fassen hinweisen. Gib Acht, fass dir ein Herz. 

Wieder einmal kam der Anstoß für das heutige Update durch unser Vers-für-Vers-Studium über Judas letzte
Woche, als ich - gegen Ende - teilte, was mir auf dem Herzen lag, aber nicht in meinen Notizen stand. Ich bin
immer - nun, das ist nicht wirklich wahr - ich bin es nicht. Ich wollte sagen, ich bin vorsichtig, wenn ich meine
Notizen verlasse, denn wer weiß, was passieren wird. Aber ich mache das oft. Und ich habe das letzte Woche
getan. 

Und als ich das tat,  war es so, als ob sich mir das Wort Gottes auftat über das, was Judas, inspiriert vom
Heiligen Geist, geschrieben hat. Und ich spreche von dem zweischneidigen Schwert des Wortes Gottes, das in
beide Richtungen schneidet, was im Zusammenhang mit dem heutigen Update bedeutet, dass es von beidem
spricht, sich in Acht zu nehmen und ein Herz zu fassen. 

Als ich den Herrn suchte, den Herrn befragte, fiel mir die tiefe Einfachheit dieser vier Worte auf: Gib Acht, fass
dir  ein  Herz  [Take  heed,  take  heart].  Zu  der  Frage,  inwiefern  Gottes  Wort  als  zweischneidiges  Schwert
irgendeine Relevanz für die biblische Prophetie hat, denken Sie: Warnung. Nimm dich in Acht. Ermutigend: Fass
dir ein Herz. (Druckst) Ich will nicht zu weit vorgreifen, also haben Sie einfach Geduld mit mir. 

Ich will versuchen, das so zu erklären. Sehen Sie, biblische Prophetie hat die aktive und kraftvolle Wirkung, in
beide Richtungen zu schneiden, nach innen und nach außen. Sie schneidet, indem sie die Ungläubigen warnt
und gleichzeitig die Gläubigen ermutigt. Das soll nicht heißen, dass Gläubige die Warnung in Gottes Wort nicht
beachten, und es soll auch nicht heißen, dass Ungläubige nicht durch die ermutigende Hoffnung in Gottes Wort
ermutigt werden. 

Haben Sie das begriffen? Das hoffe ich sehr, denn ich versuche hier, beim Thema zu bleiben. 
Können Sie mir folgen? 

Das zweischneidige Schwert des Wortes Gottes: Es schneidet. (In scharfem Tonfall) Nimm dich in Acht. Aber es
schneidet auch. (In sanftem Tonfall) Nimm dir ein Herz. Und das ist das Wesen von Gottes Wort, und sicherlich
ist es das Wesen von Gottes prophetischem Wort. Denn sehen Sie, Gottes Wort als ein zweischneidiges Schwert
kann beides sein, für beides, so dass Gottes Wort beides ist. 

Und wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich mit einigen Schriftstellen beginnen, die lebendig
werden, weil Gottes Wort lebendig ist. Das ist der Grund, warum Sie eine Schriftstelle lesen können, die Sie
schon zigmal gelesen haben - und ja, 'zig' ist eine Zahl - und aus irgendeinem Grund lesen Sie diesen Vers - Sie
kennen ihn gut. Sie haben ihn sogar auswendig gelernt. Und Sie lesen diesen Vers, und er springt von der Seite
und wird lebendig wie nie zuvor. Warum? Weil das das Wort Gottes ist. Lebendig! Es wird lebendig. Und es ist
aktiv. 

Darf ich vorschlagen, dass aktiv 'aktivieren' bedeutet. Sie wissen, wie es ist wenn wann man etwas aktivieren
muss?  Man  muss  zuerst  den  Nutzungsbedingungen  zustimmen,  die  wir  uns  nicht  durchlesen.  Wir  klicken
einfach und stimmen zu - Sie haben keine Ahnung, wozu Sie gerade zugestimmt haben - um das zu aktivieren,
was Sie gerade heruntergeladen haben. Nun, betrachten wir es in Bezug auf Gottes Wort. Es ist aktiviert. Es ist
lebendig. 

Und deshalb möchte ich diese Schriften lesen. Und während ich das tue, möchte ich, dass Sie registrieren, wie
sie  mit  dem  zum  Leben  erwachen,  was  ich  liebevoll  als  "gleichzeitige  Wahrheit"  bezeichnen  werde.
Gleichzeitige Wahrheit. Wissen Sie, was ich damit meine? Mit anderen Worten, ich werde diese Verse lesen -
sie sind den meisten, wenn nicht allen, wohlbekannt - aber ich werde diese Verse lesen. Und wenn ich das tue,
achten  Sie  dabei  auf  die  Gleichzeitigkeit,  die  zweischneidige  Natur  dieser  Schriftstellen,  insbesondere  im
Kontext der biblischen Prophetie. 
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Sind Sie bereit? 

Hebräer 4:12. Natürlich wird dies das Fundament sein, auf dem alles aufgebaut wird, denn der Schreiber des
Hebräerbriefs  sagt  uns:  "Denn das  Wort  Gottes  (hier  ist  es)  ist  lebendig  und wirksam/aktiv," (Einige  Ihrer
Übersetzungen geben das mit "mächtig" wieder),  "schärfer als jedes zweischneidige Schwert." Es ist nicht nur
ein  zweischneidiges  Schwert,  sondern  es  ist  schärfer  als  ein  zweischneidiges  Schwert.  Das  zweischneidige
Schwert des Wortes Gottes ist so scharf, dass "Es durchdringt (es schneidet), bis es Seele und Geist, Gelenk und
Mark scheidet." 

Es ist  chirurgisch. Es ist  das chirurgische Instrument in den Händen Gottes durch das Wort Gottes,  um zu
schneiden. Und du weißt, dass nur Gott das über dich weiß. Wir kommen also in das Wort, aber das Wort
kommt in uns. Wir durchsuchen die Schrift, aber die Schrift durchsucht uns. Und das ist es, was hier geschieht.
Und hier ist das, was hier passiert. 

Der Schreiber des Hebräerbriefs sagt weiter: 
"Es richtet die Gedanken und die Gesinnung des Herzens." 

Das ist das Wort Gottes. Wir beurteilen es nicht. Es beurteilt uns. Und beachten Sie die Haltung des Herzens.
Denn einige von uns - nun ja, wenn wir ehrlich sind, wir haben eine Haltung. Und hier ist das Wort Gottes,
präzise, chirurgisch, zu unserem eigenen Wohl, das aus uns herausschneidet, was unser Ende sein könnte, es
zerstört, bevor es mich zerstört. Das ist die Liebe Gottes in Gottes Wort. Ich muss das rausbekommen. Ich muss
das rausschneiden,  bevor  es  dich  umbringt.  Und deshalb  richtet  es  die  Gedanken und die  Gesinnung des
Herzens. 

Denn, wie es in Sprüche heißt: 
"Wie der Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er." 

Das ist interessant, nicht wahr? Wie ein Mensch in seinem Herzen denkt? Ich dachte, wir denken in unserem
Verstand. Nein. "Wie ein Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er." Warum? Weil "aus der Fülle des Herzens
der Mund spricht". 

2. Petrus, Kapitel 1; ich möchte in Vers 19 beginnen zu lesen.
"Und so  (schreibt Petrus, vom Geist inspiriert)  haben wir umso fester das prophetische Wort," (einige  Ihrer
Übersetzungen geben es  wieder  als  "das  sicherere  Wort  der  Prophetie"  besser  verstanden so:  Es  ist  fest,
bewährt, zuverlässig, unverrückbar, bestätigt. Gottes prophetisches Wort, "...das (hören Sie) ihr gut tut, darauf
zu  achten (Gib  Acht)  als  auf  ein  Licht,  das  an  einem  dunklen  Ort  leuchtet,  bis  der  Tag  anbricht  und  der
Morgenstern aufgeht in euren Herzen; und wisset dies zuvor (Vers 20), dass keine Weissagung der Schrift aus
eigener  Deutung  geschieht.  Denn  niemals  wurde  eine  Weissagung  durch  den  Willen  eines  Menschen
hervorgebracht, sondern von Gott her redeten heilige Menschen, getrieben vom Heiligen Geist." 

Junge, Junge, das sehen wir am Donnerstagabend bei unserem Studium von Hesekiel. Kapitel 39 bis Kapitel 40,
da gibt es eine echte Wende. Hesekiel 38 und 39, sehr bekannt, diese zukünftige Invasion, diese Allianz von
Nationen,  die  kommt,  um Israel  anzugreifen  und von  Israel  zu  nehmen,  Hesekiel  38  und  39,  übrigens  in
Echtzeit. Wir haben im Laufe der Jahre über diese Prophezeiung gesprochen. Aber interessant, Kapitel 40. 12
Jahre sind vergangen, und hier ist Hesekiel. Er hat seit 12 Jahren kein Prophetie Update mehr. 

Warum? 

Weil Gott ihm seit 12 Jahren keine Prophezeiung als Update gegeben hat. Mit anderen Worten, es kommt nicht
durch den Willen von Menschen. Warum weise ich darauf hin? Und ich schreie schon. (Gelächter) Okay. Das ist
die Neuapostolische Reformation.  Diese modernen, sogenannten Propheten sind falsche Propheten. Seien wir
doch einfach ehrlich und nennen wir es beim Namen. Sie prophezeien "nach Belieben". Nun, so funktioniert
das nicht. Das ist es, was Petrus uns gerade durch den Heiligen Geist gesagt hat. 
                                                                                                    

Versionsdatum: 26.02.2024                                                                                                                                            4/17



              Bibel Prophetie Update: 18. Februar 2024
    Sei auf der Hut, fass dir ein Herz

                 Pastor JD Farag

Es kann nicht sein, dass jemand sagt: Hey, ich habe ein prophetisches Wort. Moment, wo ist der Heilige Geist?
Ist er auf dich gefallen? Er kommt nicht nach Belieben durch den Willen des Menschen. Nein, es kommt durch
den Willen Gottes und den Geist Gottes, wenn der Geist Gottes auf dich einwirkt, um zu prophezeien, Prophet.
Und  übrigens  haben  wir  das  prophetische  Wort  bereits  bestätigt.  Du  fügst  also  nach  Belieben  diese
Prophezeiungen über das, was geschehen wird, hinzu. 

Und hier ist das Problem. Und ich möchte nicht zu sehr darauf eingehen. Das könnte wieder auftauchen. Ich
sollte vorsichtig sein. Hier ist das Problem. Was du als Prophet prophezeist - es wird eine "Große Erweckung"
geben - das ist nicht biblisch. Ich wage sogar zu behaupten, dass es das Gegenteil von dem ist, was die biblische
Prophetie  sagt.  Diese  Prophezeiung,  die  du  gerade  heraufbeschworen  hast  -  ich  verwende  dieses  Wort
absichtlich - denn ich weiß nicht, von welchem Geist sie kommt - aber es ist nicht der Heilige Geist. Denn es
widerspricht dem Wort Gottes. 

Jedes prophetische Wort, das nicht mit dem Wort Gottes übereinstimmt, was ist damit? Es ist falsch! Ich meine,
es braucht nicht - wie auch immer, ich werde jetzt anfangen zu spucken. Kommen wir also zu den Worten des
Erlösers im Markusevangelium, 13. Kapitel Hier gibt es eigentlich zwei Verse. Vers 23. Jesus spricht. Hören Sie,
was er sagt. "Doch gebt Acht; siehe, ich habe euch alles vorhergesagt." 

Hier sagt Jesus - ich glaube, es ist ungefähr Vers 29 - Er sagt, ich werde - das ist eine Umschreibung, bitte - ich
werde euch sagen, was geschehen wird, bevor es geschieht. Wenn es also geschieht, werdet ihr glauben, dass
ich  es  bin.  Mit  anderen  Worten:  Ich  werde  euch  die  Zukunft  voraussagen,  was  im  Grunde  die  biblische
Prophezeiung ist. Es ist Geschichte im Voraus. Es wird bereits genau so eintreten, wie ich es gesagt habe. Aber
ich werde euch sagen, was geschehen wird,  und zwar lange bevor es geschieht oder auch nur anfängt zu
geschehen. Wenn ihr also seht, dass es zu geschehen beginnt, werdet ihr sagen: Moment mal, er hat uns
gesagt, dass dies geschehen würde, und jetzt beginnt es zu geschehen. Da könnte etwas dran sein. 

Das ist der Punkt. Nimm dich in Acht. 

Nun, Vers 33, Markus 13. Er sagt es noch einmal, aber hört, was er sagt. 
"Gebt acht, wacht und betet; denn ihr wisst nicht, wann die Zeit ist." 

Seid achtsam, aber fasst euch ein Herz. Und das ist Johannes 16:33, wo wir nun sozusagen um die Ecke biegen.
Auch diese Stelle ist vielen, wenn nicht allen, bekannt. Hier spricht Jesus nun zu den Jüngern und möchte, dass
sie ermutigt werden und Mut fassen. 

"Lasst euer Herz nicht erschüttert sein." 

Warum sollte Jesus sagen: "Lasst euer Herz nicht erschüttert sein", wenn ihre Herzen nicht erschüttert wären?
Das ist so, wie wenn Gott sprechen und sagen würde: "Fürchtet euch nicht." Warum sollte Er sagen: "Fürchtet
euch nicht", wenn sie sich nicht fürchteten? Sie sind also sehr entmutigt. Sie sind sehr niedergeschlagen. Ihre
Herzen sind sehr beunruhigt. 

Und er sagt, Johannes 16:33: 
"Das habe ich euch gesagt, damit ihr in mir Frieden habt. In dieser Welt werdet ihr Bedrängnis haben." 

Prüfungen,  Trübsal,  erdrückender  Druck,  Schmerz,  Leiden,  Unterdrückung,  Bedrängnis,  Trauer,  Kummer,
Leiden, Verfolgung. Soll ich noch weiter gehen? Die Liste lässt sich endlos fortsetzen. In dieser Welt werdet ihr
also Leiden, Probleme und Schwierigkeiten haben. 

"Aber seid getrost!" 

Haben Sie das gesehen? Nimm dich in Acht. Sei getrost. Jetzt wird er sagen, warum. 
"Seid getrost! (Denn) ich habe die Welt überwunden." 
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Und wenn Ich die Welt überwunden habe und ihr in Mir seid, so habt auch ihr die Welt überwunden. Seid also
getrost. 

Nun, 1. Thessalonicher Kapitel 4. Sie wussten, dass ich darauf zu sprechen kommen würde, nicht wahr? Ich
möchte in Vers 13 anfangen zu lesen. Der Apostel Paulus - dies ist übrigens der erste Brief, den der Apostel
Paulus geschrieben hat, von allen Briefen. Und es ist das erste Mal, dass er es zur Sprache bringt - natürlich in
seinem ersten Brief - das Evangelium, die gute Nachricht der Erlösung in Jesus Christus. Und Spoiler-Alarm: Es
ist  nicht  nur  so,  dass  Jesus  kam  und  starb,  gekreuzigt  und  begraben  wurde  und  am  dritten  Tag  wieder
auferstand. Sondern auch, dass er eines Tages wiederkommt, um uns zu entrücken und aus dieser Welt zu
nehmen. Das ist die gute Nachricht. Ist das nicht eine gute Nachricht? 

Ich möchte Ihnen hier also etwas Kontext geben. Wenn er, beginnend in Vers 13, schreibt: "Brüder, wir wollen
nicht, dass ihr unwissend seid über die, die entschlafen sind" (er spricht vom Tod), "damit ihr nicht traurig seid
wie die Übrigen, die keine Hoffnung haben." (Hier ist das Evangelium, das erste Mal) "Wir glauben, dass Jesus
gestorben und auferstanden ist, und deshalb glauben wir,  dass Gott diejenigen, die in ihm entschlafen sind,
durch Jesus mit ihm bringen wird." (Das sind die Toten in Christus, wir werden gleich mehr darüber sprechen) 

"Nach dem eigenen Wort des Herrn sagen wir euch, dass wir, die wir noch am Leben sind und bis zur Ankunft
des Herrn übrig bleiben, denen, die entschlafen sind, gewiss nicht zuvorkommen werden. Denn der Herr selbst
wird herabkommen vom Himmel mit lautem Befehl, mit der Stimme des Erzengels und mit dem Posaunenruf
Gottes..." 

Sehr wichtige Unterscheidung und Abgrenzung. Die Posaune der Engel ist für Israel, und die Posaune Gottes ist
für die Gemeinde. Bitte machen Sie diese Unterscheidung. 

"...und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen." (Das ist die leibliche Auferstehung) "Danach werden
wir,  die wir noch leben und übrigbleiben,  zusammen mit ihnen in den Wolken entrückt werden,  dem Herrn
entgegen in die Luft. Und so werden wir für immer bei dem Herrn sein. Darum ermutigt euch gegenseitig mit
diesen Worten." 

Fasst euch ein Herz. Seid getrost. 
- Pastor, wie oft haben Sie schon 1. Thessalonicher 4 gelesen?
Ich weiß es nicht.  Ich habe nicht  mitgezählt.  Und selbst  wenn ich es getan hätte, hätte ich den Überblick
verloren. Ich werde diese Prophezeiung weiter lesen, bis die Zeit kommt, in der ich diese Prophezeiung nicht
weiter lesen werde, weil sie sich erfüllt haben wird. Ich hoffe, Sie haben das verstanden. 

Matthäus 12:30, und das ist der Punkt, auf den ich hinaus will. Jesus sagte: 
"Wer nicht mit mir ist, ist gegen mich." 

Ist das zu stark? Nun, warum weise ich darauf hin? 

Weil es darauf hinzudeuten scheint, dass, wenn es um biblische Prophetie geht, diejenigen, die mit dem Herrn
sind, auf das Wort des Herrn achten und als solche getrost sind in dem Herrn. Sind Sie das heute hier? Mit
anderen Worten, das zweischneidige Schwert des Wortes Gottes schneidet in beide Richtungen. Aber sehen Sie
sich  das  an.  Es  schneidet  die  Unaufrichtigen  aus.  Wissen  Sie  noch,  was  Jakobus  darüber  gesagt  hat?  Es
schneidet die Lauwarmen aus. Und damit wir nicht zu hart mit den unaufrichtigen, lauwarmen, laodizäischen
Christen ins Gericht gehen, tun wir  gut  daran zu verstehen, dass jeder einzelne von uns die Neigung hat,
unaufrichtig und lauwarm zu sein. 

Und das ist der Grund, warum ich den Titel gewählt und verwendet habe, "Nimm dich in Acht, fass dir ein Herz"
in Bezug auf die biblische Prophetie. Die außer Rand und Band geratene, nie zuvor gesehene verrückte und
bizarre Welt, - würden Sie dem zustimmen? Die Dinge werden wirklich bizarr. Geht es nur mir so? Nein. Ich
meine, sie sind wirklich bizarr. Sehr seltsam. Diese bizarre, merkwürdige Welt, in der wir leben, verzeiht keine
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Wischiwaschi-Mentalität. Mir gefällt, wie ein Online-Mitglied es kommentiert hat. "Ich bin nicht wischiwaschi.
Ich bin watchy-watchy [wachsam]." (Gelächter) Das gefällt mir! 

Wir leben in einer Zeit wie dieser, in der es darauf ankommt, die Warnung der prophetischen Zeichen, die
überall zu sehen sind, zu beherzigen, und/oder umgekehrt durch eben diese Zeichen Mut zu fassen. Das ist die
eigentliche  Erklärung.  Das  ist  jedenfalls  meine  Geschichte,  und  ich  bleibe  dabei.  Sie  können  sie  gerne
verwenden, wenn Sie wollen. 

Aber  wenn die Leute  mich ansehen und ich  mich freue,  wenn ich sehe,  wie alles  immer verrückter  wird,
scheinbar mit jedem Tag der verstreicht in dieser Welt, und ich sage: Juhu! Und sie fragen: Was stimmt mit dir
nicht? Nein, es ist nicht das, 'was mit mir nicht stimmt'. Es geht darum, was mit dieser Welt nicht stimmt. Und
das wurde mir schon vorher gesagt. Und jetzt, wo ich das sehe, bin ich ganz aufgeregt deswegen. Nicht, weil ich
mich über das, was geschieht, freue, sondern weil ich weiß, dass die Posaune ertönen wird. 

Und ich weiß, ich habe das schon einmal geteilt. Es ist schon eine Weile her, also werde ich es wieder teilen.
Außerdem gibt es eine Menge neuer Leute. Wenn Sie das also schon mal gehört haben, denken Sie an sie.
Denken Sie an andere. Ehrlich gesagt - und das ist keine Übertreibung, buchstäblich - ich wüsste nicht, wie ich
bei Verstand bleiben könnte, wäre da nicht die Tatsache, hätte ich nicht den Glauben und die Hoffnung, dass
die Entrückung jederzeit stattfinden kann. Das ist es, was mir ermöglicht, meinen Kopf nachts auf das Kissen zu
legen und zu schlafen, und das ist es, was mir ermöglicht, vom Bett aufzustehen, wenn der Wecker, der nicht
von Gott ist - es gibt keine Wecker im Himmel, kein Bedarf - das ist es, was mich am Morgen aus dem Bett holt. 

Vielleicht heute. Und das stärkt mein Herz. Und ich fasse mir deswegen ein Herz. 

Jetzt haben wir ein Problem. Wo liegt das Problem? Nun, ich denke, es wäre grob fahrlässig, wenn ich es nicht
ansprechen würde, um zu versuchen, es zu lösen, bevor ich weitermache. Und das Problem, von dem ich
spreche, ist - und das ist die Wahrheit - dass getäuschte Menschen Menschen täuschen, und das ist der Fall,
wie  wir  gleich  sehen  werden,  speziell  bei  diesen  zweischneidigen  Prophezeiungen,  wenn  Sie  so  wollen.
Zweischneidig in dem Sinne von: Gebt Acht, dass euch niemand täuscht. 

Nummer 1 auf der Liste. Als Jesus in Matthäus 24 gefragt wurde, was die Zeichen des Endes des Zeitalters und
seiner Wiederkunft sein würden - Nummer 1 vor Erdbeben, Hungersnöten, Nationen, die sich gegen Nationen
erheben, nichts von alledem - das erste war:  "Seid auf der Hut, dass euch niemand verführt." Es geht also
darum, sich zu hüten, damit euch niemand täuscht, und ein Herz zu fassen, weil wir wissen (hören Sie), dass die
Zunahme der Täuschung ein wichtiges Zeichen dafür ist, wie nahe wir dran sind. 

Schauen wir also, ob ich diese ziemlich großen prophetischen Punkte miteinander verbinden kann. Hier ist der
Punkt der zunehmenden Täuschung in der heutigen Welt. Das ist ein Marker, ein Zeichen, das darauf hinweist,
wie nahe wir der Entrückung der Gemeinde sind, weil die Täuschung zunimmt. Ich sehe also die Täuschung.
Und ich sehe, wie sie sich weiter ausbreitet, und zwar in ungeahntem Ausmaß. Und ich fasse Mut, weil ich
weiß, was das bedeutet. Es bedeutet, dass wir hier raus sind. Fass dir ein Herz. Fassen Sie sich ein Herz. 

Jetzt haben wir ein weiteres Problem. 
- Junge, du hast heute eine Menge Probleme.
Ja,  habe ich.  Aber dieses Problem hat damit zu tun,  dass diejenigen,  die gerettet werden, auch getäuscht
werden. Bitte hören Sie mir zu. Das ist ein Problem. Aber es kann eigentlich ganz einfach gelöst werden, indem
man versteht, dass man sehr wohl wiedergeboren sein und dennoch sehr wohl getäuscht werden kann. Wenn
dies geschieht, kommt es zu dem, was immer geschieht, nämlich dass man andere in die Irre führt als jemand,
der selbst in die Irre geführt wird. Wenn man einmal gerettet ist, kann man nicht mehr un-gerettet werden. Das
wird gleich wieder für unser Verständnis von Bedeutung sein. Genauso wie man, wenn man wiedergeboren ist,
nicht un-wiedergeboren werden kann. Wenn dein Kind geboren ist, kann es nicht un-geboren werden. [...] 

Nun gut. Warum? Warum gehst du auf das alles ein? Inwiefern ist das für unser Verständnis von Bedeutung? 
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Nun, Antwort: Ich habe eine weitere Liste erstellt, weil das mein Job ist. 
Also, Kopf hoch! Ich habe nur zwei Dinge auf dieser Liste. 

Und das erste ist eine Ermutigung, sich ein Herz zu fassen, für diejenigen, die im besten Fall ein beunruhigtes
Herz haben und/oder im schlimmsten Fall in ihrem Herzen der Verzweiflung nachgeben. 

Der zweite Punkt auf der Liste ist eine Warnung, sich in Acht zu nehmen, diejenigen, die im besten Fall an der
Täuschung  mitschuldig  sind,  ob  sie  gläubig  sind  oder  nicht,  und/oder  im  schlimmsten  Fall  die  Täter  der
Täuschung sind, ob sie gläubig sind oder nicht. 

Jetzt  habe  ich  Ihre  Aufmerksamkeit.  Die  Liste  ist  also  klein  in  der  Länge,  aber  sicher  nicht  in  der  Stärke,
angesichts der nur zwei der vielen ähnlichen, ausgeprägten und, wie ich hinzufügen möchte, prophetischen
Probleme, die sie aufgreift und angeht. Also noch einmal, heute müssen wir aufgrund des Materials, das ich
präsentieren muss, den Livestream beenden, was wir zu diesem Zeitpunkt tun werden. Hoffentlich sind Sie
schon auf der Website für die Fortsetzung und den Abschluss. 

Hier ist die Liste. 

Nummer 1 von zwei auf unserer Gib Acht - Sei getrost - Liste: 
Achten Sie auf die dämonische Täuschung durch den sogenannten Impfstoff. 

- Yeah, du willst das Augenrollen einfach los werden? Jetzt geht's wieder los. Mann, kannst du nicht einfach
weitermachen? 
Nein. 
- Kannst du dich nicht einfach damit abfinden?
Nein. 
- Warum nicht?
Weil es zum Malzeichen des Tieres werden wird in der 7-jährigen Trübsal. 
- Was?
Gib  Acht,  aber  nimm  dir  auch  ein  Herz.  Denn  die  vor  der  Trübsal  stattfindende  Entrückung  wird  dem
Malzeichen vorausgehen. Und wenn man nach der Entrückung zurückbleibt -  und es wird viele geben, die
zurückbleiben werden - kann man das Malzeichen des Tieres immer noch ablehnen. 

Ich habe dies letzte Woche erwähnt. Es lohnt sich wahrscheinlich, es diese Woche noch einmal zu wiederholen.
Niemand wird unabsichtlich  oder unwissentlich aus Versehen das Zeichen nehmen. Es wird eine bewusste
Entscheidung sein, das Bild des Tieres anzubeten, wenn man die Entscheidung trifft, das Malzeichen des Tieres
anzunehmen. Es wird nicht so sein: Oh nein, ich wurde reingelegt! Nein, du wusstest es. Es war vorsätzlich. Es
war eine bewusste Entscheidung, dieses Zeichen anzunehmen und das Bild des Tieres anzubeten. 

Es  wird also -  und das  Buch der  Offenbarung bestätigt das,  wie  wir  sehen werden -  aber  ich möchte mit
Offenbarung 18:23 beginnen. Ich denke, Sie wissen, warum. Dies ist ein Hinweis auf die besagte Täuschung,
ganz konkret im Zusammenhang mit dem Fall Babylons, Offenbarung 18, 17 und 18. Johannes schreibt durch
den Heiligen Geist: "Das Licht einer Lampe soll nicht mehr in dir leuchten. Und die Stimme des Bräutigams und
der Braut wird man nicht mehr in dir hören. Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, und durch deine
Zauberei ..." 

In der Originalsprache des griechischen Neuen Testaments pharmakeia, woher wir pharmazeutisch, pharma
ableiten.  Es  ist  ein  magischer,  okkulter  Trank,  der  in  okkulten  Ritualen  verwendet  wird,  Zauberei.  Magie.
Pharmakeia.  "...und  durch  deine  (Pharmakeia)  wurden  alle  Völker  verführt."  Jede Nation auf  der  Erde.  Ich
meine, 2020: War jede Nation der Erde im Gleichschritt mit dieser Täuschung? Ja, das waren sie. Nehmt euch in
Acht. 
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Offenbarung 16:2. Das ist wieder das Gericht. Ich möchte, dass Sie sehr aufmerksam zuhören. 
"Da ging der erste hin und goss seine Schale auf die Erde aus"  (und das ist während der Trübsal, wenn der Zorn
Gottes über eine Welt ausgegossen wird,  die Christus ablehnt),  "und es entstand ein böses und schlimmes
Geschwür an den Menschen, die das Malzeichen des Tieres hatten, und die sein Bild anbeteten." 

Sehen Sie, wie diese beiden miteinander verbunden sind. Wir sehen sie auch in Offenbarung 13 miteinander
verbunden. Worum geht es also? Nun, es scheint zu bedeuten, dass es sich um eine physiologische, sogar
medizinische Reaktion handelt. Sie wurden von üblen, ekelerregenden Wunden befallen? Ich meine, ich kann
mir nicht vorstellen, dass Gott gesagt hat: Lasst an ihnen einfach Wunden ausbrechen. Nein, sie haben dieses
Ding, was auch immer es ist und in welcher Form auch immer, in ihre Körper aufgenommen, und es kommt aus
ihren Körpern in Form dieser widerlichen und ekelhaften Wunden als Ergebnis heraus. 

Nehmt euch in Acht. 
Offenbarung 14:11. Nun ist das wieder hart, aber es ist die Wahrheit von Gottes Wort. 
"Und der Rauch ihrer Qual steigt auf von Ewigkeit zu Ewigkeit"  (die Hölle ist übrigens ewig, ich wünschte, sie
wäre es nicht, aber sie ist es), "und sie haben keine Ruhe bei Tag und bei Nacht, die (wer?) die das Tier und sein
Bild anbeten" (da sind sie wieder) "und wer das Malzeichen seines Namens annimmt." 

Du bist verdammt und verloren in alle Ewigkeit. Es ist keine Vernichtung. Du wirst für immer und ewig leben,
verloren und verdammt in Qualen. 

- Wow, Pastor!
Das ist wie Feuer und Schwefel. (Mit knurrender Stimme gesagt) Man muss es auch so sagen, mit dem Knurren.
Feuer und Schwefel! Das ist so, weil es so ist. Nehmt euch in Acht. Nehmen Sie sich in Acht. 

Nun, ich bin bereit für: Fasse Mut. Sie auch? 

Offenbarung 3:10. Dies ist der Brief an die Gemeinde von Philadelphia, eine der sieben Gemeinden, an die Jesus
Johannes buchstäbliche Briefe in dem damals Kleinasien genannten Gebiet schreiben ließ. Wir kennen es heute
als die heutige Türkei. Und es gab nur zwei dieser sieben Gemeinden, für die es keine Zurechtweisung gab,
sondern nur die Ermutigung, Mut zu fassen. 

Und dieser Gemeinde von Philadelphia lässt Jesus Johannes schreiben und zu ihr sagen, Vers 10: 
"Weil ihr mein Gebot des Ausharrens bewahrt habt, werde auch ich euch bewahren vor der Stunde der Prüfung
(Trübsal),  die über den ganzen Erdkreis kommen wird  (die siebenjährige Trübsal),  um die zu prüfen, die auf
Erden wohnen." 

Haben Sie das verstanden? Mit anderen Worten, weil ihr Meinem Gebot gehorcht habt, und darüber haben wir
übrigens schon gesprochen. Ich möchte nicht zu viel Zeit darauf verwenden. Aber die Wahrheit ist, dass wir
wollen, dass es ein Gebot ist, denn  "die Gebote Gottes sind nicht beschwerlich." Und Gott wird uns niemals
etwas befehlen, ohne uns auch zu befähigen, dem gehorsam zu sein was er uns befohlen hat. Wenn er dir also
befohlen hat, etwas zu tun, dann wäre es unvereinbar mit dem Charakter und dem Wesen Gottes, dich nicht
auch durch den Heiligen Geist zu befähigen, dem Befehl gehorsam zu sein. Wir wollen also, dass es ein Gebot
ist. Wenn es ein Gebot ist, bedeutet das, dass ich die Kraft, die Ermächtigung des Heiligen Geistes bekomme,
diesem Gebot zu gehorchen. Du hast also Mein Gebot befolgt. 

Wie lautete das Gebot? 

Das Gebot lautete, durchzuhalten, auszuhalten. Und weil ihr Mein Gebot befolgt habt, werde Ich euch vor der
7-jährigen Trübsal bewahren. Das ist die für sich stehende Vorentrückung, solide Lehre, Mann. 
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Ich muss weitermachen, weil die Uhr weiterläuft. Fassen Sie sich ein Herz. Offenbarung 20:4. Johannes schreibt:
"Und ich sah Throne, und sie saßen darauf, und das Gericht war ihnen übergeben. Und ich sah die Seelen derer,
die enthauptet worden waren um ihres Zeugnisses für Jesus und um des Wortes Gottes willen, die das Tier und
sein Bild nicht angebetet  hatten und sein Malzeichen nicht an ihrer Stirn oder an ihrer Hand angenommen
hatten. Und sie lebten und herrschten mit Christus tausend Jahre lang." 

Das ist das Millennium, über das wir am Donnerstagabend sprechen. Übrigens, wie cool ist das Millennium?
Oh, Sie wissen es nicht? Nun, Sie können die Leute auf eine Tour durch den Tempel im Millennium mitnehmen,
weil Sie alle Maße aus unserem Studium der Hesekiel-Kapitel 40-48 haben werden. (Kichern) Egal, ich schweife
ab. Fassen Sie sich ein Herz. 

Wer sind diese? Auch Johannes fragt. 

Das sind die Heiligen der Trübsal, wie sie genannt werden. Das sind diejenigen, die das Malzeichen des Tieres
nicht annehmen oder das Bild des Tieres nicht anbeten. Und es kostete sie ihr Leben und ihre Köpfe. Und sie
sind zahllos. Aber sie werden sterben für ihr Zeugnis für Jesus und für das Wort Gottes. Und Johannes sieht
diese Offenbarung von ihnen vor den Thronen. Sie werden dort sein. Das ist nicht die Gemeinde. Das ist nicht
die Gemeinde. Die Gemeinde ist schon lange weg. Denn Sie wissen, dass in den Kapiteln 1-3 der Offenbarung
das Wort "Gemeinde" 19 Mal erwähnt wird. Und in Kapitel 4, Offenbarung, Vers 1, wo Johannes beim Schall
der  Posaune gesagt  wird:  "Komm herauf",  wird  er  entrückt.  Das  Wort  "Gemeinde"  wird  danach nicht  ein
einziges Mal erwähnt, nach Kapitel 4, Vers 1. 

Und zu Johannes wird gesagt: Ich werde dir zeigen, was geschehen wird, ich werde dir offenbaren, was 'meta
tauta' geschehen wird. Im Griechischen meta, übrigens, nach - ich will nicht damit anfangen - aber "nach diesen
Dingen." Nach welchen Dingen? Nach dem Gemeindezeitalter, den sieben Gemeinden, die die Gemeinde in der
Endzeit  repräsentieren. Und nachdem die Gemeinde entrückt  ist,  "komm herauf",  Johannes,  ich werde dir
zeigen, was danach geschehen wird. Kapitel 6-19, sehr anschaulich. 

Apropos  hart.  Kapono,  du musst  wirklich  beten  -  wenn  wir  es  bis  zur  Offenbarung,  dem nächsten  Buch,
schaffen, werden wir wirklich beten müssen, denn es geht um "harte Sachen". 

In  den Kapiteln 6-19 geht es um die 7-jährige  Trübsal.  Das Wort  "Gemeinde" kommt in Kapitel  6-19 kein
einziges Mal vor. Und warum? Weil die Gemeinde nicht in der 7-jährigen Trübsal ist. Die Heiligen sind es, aber
nicht die Gemeinde. 

Okay, weil ich jetzt schon eine ganze Weile über dieses Thema spreche - oh, sicher; greifen Sie mir nicht vor -
werde ich den vieldiskutierten kryptischen und dämonischen Pfizer-Werbespot während des Super Bowls am
letzten Sonntag erwähnen. Ich möchte jedoch darauf hinweisen, dass ich ihn nicht gesehen habe, und dass ich
mir das satanische Ritual, das sich Halbzeitshow des Super Bowl nennt, seit vielen, vielen Jahren nicht mehr
angesehen habe. 

Sie wissen, was es ist. Es ist ein satanisches Ritual. Ich möchte nicht gesetzlich gegenüber denen klingen, die
sich das ansehen. Vielmehr bringe ich nur mein geistliches Urteilsvermögen zum Ausdruck und übe es aus,
indem  ich  mich  weigere,  mich  dem  zu  unterwerfen.  Der  Heilige  Geist  in  mir  ist  betrübt,  wenn  diese
dämonischen Geister  die  Menschen in  eine Anbetung Satans führen.  Und sie  haben ihre  Seelen an Satan
verkauft. Und das ist wahr. Das ist keine Spielerei. Sie haben ihre Seelen verkauft. Und es ist so satanisch. 

Nun, jedenfalls habe ich davon gehört. Ich stehe in der Schuld der vielen, die mir mailen, der vielen Mails, die
mir  geschickt  werden,  und  in  denen  es  heißt:  Hast  du  die  Pfizer-Werbung  gesehen?  Und  ich:  Nein.  Also
beschloss ich, da ich ja eine masochistische Ader habe, ein wenig zu recherchieren, und oh, meine Güte! Was
meine Aufmerksamkeit erregte, war der hier abgebildete Screenshot vom Ende des 62. Werbespots von Pfizer,
dessen Kosten nach konservativen Schätzungen von einigen auf  gut  20 Millionen Dollar  geschätzt  wurden,
einschließlich der Produktionskosten. 
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Denken Sie darüber nach. 20 Millionen Dollar für 60 Sekunden? Für diesen Preis muss es passen. Und das tut es
auch. Es tut es. Und es setzt auch voraus, dass derjenige, der die Werbung schaltet, das Geld hat, um die
Werbung während des Super Bowls zu schalten, zu diesem Preis. Und das hat Pfizer mit Sicherheit. Und es ist
nicht nur der Super Bowl. Ich habe jetzt seit fast zwei Jahren nicht mehr ferngesehen, aber ich habe Videos
gesehen, in denen sie all diese Nachrichtensendungen und Fernsehsendungen zusammengeschnitten haben.
Und ausnahmslos: "brought to you by Pfizer". Pfizer. Pfizer. Sie gehören ihnen. Für 20 Millionen Dollar oder was
auch immer eine Minute kostet? Wahnsinn! Wir sind im falschen Business, nicht wahr? 

Nun, es gibt so viel darin, das erschreckend und verblüffend ist. Aber ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf die
Hintergrundmusik lenken, die von einer Gruppe namens Queen stammt, Freddie Mercury. Ich weiß, dass dies
einige von Ihnen zurückversetzt hat. Sie spielten einen ihrer Hits,  Don't Stop Me Now  ♫ ♫

Ich möchte, dass Sie sich den Text des Refrains dieses Liedes anhören, der während dieser 60 Sekunden langen
Pfizer-Werbung gespielt wurde. Zitat - das ist der Text des Liedes: 

 I am burning through the sky  ♪ ♪
 Yeah, 200 degrees  ♪ ♪
 That's why they call me Mr. Fahrenheit  ♪ ♪
 I am traveling at the speed of light  ♪ ♪
 I want to make a super-sonic man out of you  ♪ ♪

[Deutsche Übersetzung]
 Ich brenne durch den Himmel ♪ ♪
 Yeah, 200 Grad ♪ ♪
 Darum nennen sie mich Mr. Fahrenheit ♪ ♪
 Ich reise mit Lichtgeschwindigkeit ♪ ♪
 Ich will einen Überschallmenschen aus dir machen ♪ ♪

Ich hoffe einige von euch haben keine Flashbacks zu diesem Song. Wussten Sie, dass es das ist, was es aussagt?
Nun,  Sie  werden  mir  verzeihen,  dass  ich  diese  prophetischen  Punkte  miteinander  verbinde,  aber  der  so
genannte Impfstoff von Pfizer verbindet den "Super Bowl" damit, dass Pfizer einen "Super-Sonic-Menschen"
aus Ihnen machen will. 

- Ach, kommen Sie, Pastor, Sie interpretieren da zu viel hinein.

Das  ist  schon  in  Ordnung.  Aber  sie  wollen  dich  "übertrumpfen",  also  raus  mit  dir  und rein  damit,  einen
Überschallmenschen aus dir zu machen. Hört sich das nach Transhumanismus an? 

Pfizer will nicht nur Sie übertrumpfen und das Gestern übertrumpfen, wie hier dargestellt, sondern auch den
Krebs.  Ach! Der Werbespot endet seltsamerweise damit, dass Hunderte von Millionen und möglicherweise
sogar Milliarden von Zuschauern auf die Website Cancer.Pfizer.com verwiesen werden. Also ging ich dorthin.
Ich  nahm  mir  die  Freiheit,  ein  paar  Screenshots  von  der  Website  von  Pfizer  zu  machen,   die  einen
seltsamerweise von Lets.OutDoCancer.com zu Cancer.Pfizer.com weiterleitet. Tatsächlich konnte ich mich am
Freitag nicht bei Lets.OutDoCancer.com anmelden, als ich diese URL eingab. Und schließlich konnte ich mich
am Samstagmorgen, weil ich nicht aufgeben wollte, endlich einloggen, aber ich stellte fest, dass die URL auf
Cancer.Pfizer.com umgeleitet wurde. 

Es  ist  eine  aufwendige  Website,  was  wohl  keine  Überraschung  sein
dürfte. Pfizer kann es sich sicherlich leisten mit den Trillionen von Dollars
die  ihnen  zur  Verfügung  stehen.  Ich  formuliere  das  aus  einem
bestimmten Grund so.  Ich habe diesen Screenshot aus  diesem Grund
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gemacht. Es ist eines von vielen Super-High-Quality-Bildern, dieses ist das allsehende Auge, das satanisch und
okkult ist, aber das ist ein anderes Thema für ein anderes Mal. 

Dieser Screenshot stach mir mit seiner Überschrift "Science will Win"
ins Auge. Oh! Okay. Die Wissenschaft ist also zum Gott geworden
und hat den Gott der Wissenschaft ersetzt. Erinnern Sie sich an das
Mantra: "Vertraue der Wissenschaft"? Yeah. Nein. Aha... Ich vertraue
auf den Gott der Wissenschaft. Wie steht es damit? 

Nun, dieser  letzte  Screenshot ist  die Ironie  schlechthin unter  der
Überschrift  "Fortschritte  mit  der  Wissenschaft",  und  er  blättert
durch  eine  Fülle  von  Krebsarten,  von  denen  die  erste  natürlich
Brustkrebs ist. Ich bin mir darüber im Klaren, dass ich in Bezug auf
Brustkrebs ein wenig überempfindlich sein könnte, da meine Frau
derzeit gegen eine aggressive Form dieses Krebses kämpft. Aber es
ist meine Pflicht, die Lüge zu entlarven und die Wahrheit zu sagen. 

Hier ist die Wahrheit. Big Pharma ist ein Lehrbuchfall der Hegelschen Dialektik. Was ist das? Schaffe die Krise.
Kontrolliere die Reaktion. Und biete die endgültige Lösung an. Damit man nicht zu dem Schluss kommt, dass
meine Frau wegen der Injektion Brustkrebs hat, möchte ich mit Nachdruck erklären, dass weder sie noch ich
diese genommen haben und auch nie werden. Aber noch einmal: Verstehen Sie mich bitte nicht so, als würde
ich in irgendeiner Weise wiedergeborene Christen verurteilen, die eine Spritze bekommen haben. Darf ich
einfach liebevoll und demütig sagen, dass Gott ein gnädiger Gott ist und ein barmherziger Gott. 

Und können wir uns einfach darauf einigen, dass wir uns nicht einig sind? Und können wir uns einfach bei der
Entrückung wiedersehen? Ich habe nicht - wohlgemerkt, ich habe nicht gesagt, dass wir bei der Entrückung
darüber sprechen werden. Wir werden bei der Entrückung nicht darüber reden, das kann ich Ihnen versichern.
Aber ich werde Sie bei der Entrückung sehen, weil Sie wiedergeboren sind. Wenn Sie wiedergeboren sind, sind
Sie gerettet. Sie werden nicht un-errettet oder un-wiedergeboren werden. 

Und  dies  ist  nicht  das  Zeichen  des  Tieres.  Es  ist  noch  nicht  verhängnisvoll  und  schädlich,  indem  es  die
menschliche DNA verändert, aber es schädigt die menschliche DNA, und das ist der Grund, warum so viele
Menschen plötzlich und unerwartet sterben. Aber geben Sie Acht, denn Big Pharma schädigt absichtlich die
"Impfstoff" empfänger, damit Big Pharma ein Leben lang Großkunden hat, weil es um viel Geld geht. 

Und dies ist eine große biblische Wahrheit. Und es ist wahrscheinlich einer der am häufigsten falsch zitierten
Verse in der ganzen Bibel: "Die Liebe zum Geld ist die Wurzel allen Übels", 1. Timotheus 6:10, nicht das Geld.
Geld ist neutral. Mit Geld kann man Gutes tun. Mit Geld kann man auch Böses tun. Es ist nicht das Geld. Es ist
die Liebe zum Geld. Und diese Leute lieben das Geld. Und das Böse, das getan wird, alle Arten von Bösem, ist
wegen der Liebe zum Geld. Das ist so böse. Sie verletzen unsere Kinder absichtlich bei der Geburt. Und jetzt
haben sie einen Kunden für den Rest ihres Lebens. Und die Menge an Geld, die sie mit diesem geschädigten
Kunden verdienen - haben Sie - haben Sie verstanden, was ich Ihnen gerade gesagt habe? 

Lassen Sie es mich noch einmal wiederholen, und dann werden wir es zu Ende bringen. Du schaffst die Krise:
Verletzung.  Du  kontrollierst  die  Reaktion:  Propaganda.  Und  du  bietest  die  Endlösung  an,  Endlösung:  Die
Impfung. Das ist es, was sie tun. Wissen Sie, die Kosten für diese Medikamente? Ich habe nicht die Zeit, darauf
einzugehen - vielleicht in einem zukünftigen Update -  aber deshalb sind sie so teuer. Das ist der Grund, warum
Ihre Versicherungsprämien praktisch nicht mehr bezahlbar sind. 
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Das passt zu dem Grund, warum ich wirklich von ganzem Herzen glaube,  dass wir  an der Schwelle der 7-
jährigen Trübsal stehen. Das bedeutet, dass wir an der Schwelle zur Entrückung der Gemeinde stehen, die vor
der 7-jährigen Trübsal geschehen muss. 

Und das ist Nummer 2 von zwei auf unserer Liste, was leider mit der gesunden Lehre von der Entrückung vor
der Trübsal einhergeht, nämlich Spott, Angriffe, Hohn. Nehmt euch in Acht vor denen, die spotten, verhöhnen,
lächerlich  machen  und  verleumden,  jeder,  der  es  wagt,  die  Wahrheit  zu  sagen.  Bekenntnis:  Als  ich  in
Offenbarung über diese "Zurückgebliebenen" las, sagte ein Teil von mir: Sag nicht "zurückgeblieben", denn alle
Spötter werden aus der Deckung kommen, und du wirst mit 10.568 E-Mails bombardiert werden. Jene zähle
ich. 

'Left Behind'. Erinnern Sie sich an diese Serie? Das hat übrigens eine Menge Leute zu Christus gebracht. Aber
jetzt ist es fast ein Schimpfwort, wenn jemand es wagt, über 'zurückgelassen' zu sprechen. Es ist biblisch. Aber
wir werden so verspottet und angegriffen. Und nehmen Sie sich vor denen in Acht, die das tun. Aber fassen Sie
sich ein Herz. Je schlimmer der Spott und die Verleumdung werden, desto näher kommt die Entrückung vor der
Trübsal. Und hier ist wieder Judas. Vers 16 - nun, fangen wir mit 16 an. Ich werde in einem Moment auf Judas
zurückkommen. Der Zweite Gottesdienst wird sich uns gleich anschließen. 

"Diese  sind  Murrende,  die  mit  dem Schicksal  hadern  und  nach  ihren  Begierden  wandeln;  ihr  Mund  redet
übertriebene Worte und sie schmeicheln den Leuten, um sich Vorteile zu verschaffen." 

Und dann 2. Petrus Kapitel 3:3-7. Ich werde es aus Zeitgründen nur umschreiben. Aber Sie kennen das genau.
Wir sind gerade fertig geworden - wir haben gerade - das passiert, wenn ich versuche zu hetzen. Wir haben
gerade unser Vers-für-Vers-Studium über 2. Petrus beendet. Und Petrus bittet uns zu verstehen, dass in den
letzten Tagen Spötter und Verhöhner kommen werden. Und sie werden uns verhöhnen und sagen: Wo ist
dieses 'Kommen', das er versprochen hat? Alles geht weiter, wie es von Anbeginn der Zeit war. Ich meine, du
hast über die Entrückung gesprochen, du hast Prophetie Updates seit über 20 Jahren gemacht. Und das habe
ich. Sieht man es? Und ich meine - aber alles geht weiter wie bisher. Okay, ihr macht euch weiter über mich
lustig, ihr macht mich weiter lächerlich, ihr verhöhnt mich weiter, ihr greift mich weiter an. Denn ich habe das
Versprechen, dass je mehr ihr das tut, desto näher komme ich dem, wo dir das Gegenteil bewiesen wird. Ist das
stark? Das muss es auch sein. 

Sind Sie bereit für "Fass dir ein Herz"? Wir sind fast fertig. Fassen Sie sich ein Herz. Judas 17-19:  "Ihr aber,
Geliebte, gedenkt der Worte, die zuvor von den Aposteln unseres Herrn Jesus Christus gesprochen wurden: wie
sie  euch  gesagt  haben,  dass  es  in  der  letzten  Zeit  Spötter  geben  wird,  die  nach  ihren  eigenen  gottlosen
Begierden  wandeln  werden.  Diese  sind  sinnliche  Menschen,  die  Spaltungen  verursachen  (das  ist  der
Lackmustest) und den Geist nicht haben." 

Das ist nicht der Geist Christi. Das ist  nicht der Heilige Geist.  Das ist ein spaltender Geist. Und das ist  das
verräterische Zeichen. Das ist der Test, an dem ihr messen könnt, der Maßstab, an dem ihr messen könnt,
Spaltung  und  Zwietracht  zu  säen.  Und  das  ist  es,  was  sie  tun,  wenn  sie  spotten.  2.  Petrus  3;  auch  hier
umschreibe ich es.  Er  gibt im Wesentlichen wieder,  was Judas schrieb,  und Judas gibt  wieder,  was Petrus
schrieb. Judas sagt es: "Erinnert euch." Petrus sagt es: "Vergesst es nicht", diese eine Sache, liebe Freunde. Der
Tag des Herrn wird kommen wie ein Dieb. Der Herr verzögert nicht die Verheißung. Und wie lautet  seine
Verheißung? Nun, aber gemäß seiner Verheißung freuen wir uns auf einen neuen Himmel und eine neue Erde,
die Heimat der Gerechtigkeit. Seid getrost. Oh, ich fasse Mut. Ich nehme mich in Acht. Aber ich fasse mir ein
Herz. 

Okay, lasst uns - wir werden versuchen, es zu Ende zu bringen. Ich möchte mit Ihnen ein Video teilen, hier
abgebildet, von Lance Ralston. Er ist ein Pastoren-Kollege. Er hat es vor etwa einer Woche gepostet. Und es
trägt den Titel, Zitat: "Die Entrückung ist dämonisch? Antwort auf die Eric Metaxas Show." Wie viele von Ihnen
wissen, habe ich Eric Metaxas und Benjamin Thomas vor drei Wochen, am 28. Januar, im Update zitiert. Und
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der Grund, warum ich auf dieses Video verweise, ist, dass Lance biblisch und gründlich eine hervorragende
Antwort auf ihre schlimmsten und aufschlussreichsten Äußerungen in dieser Hinsicht liefert. 

Und  noch  einmal,  das  ist  Neuapostolische  Reformation.  Eine  Entrückung  vor  der  Trübsal  passt  nicht  zur
neuapostolischen  Reformationstheologie.  Deshalb  verspotten  und  verhöhnen  und  beschuldigen  und
verleumden sie jeden, der es wagt, an die gesunde Lehre von der Entrückung vor der Trübsal zu glauben und
sie zu lehren. Und es wird noch schlimmer, nebenbei bemerkt. Ich würde Ihnen wirklich empfehlen, sich dieses
Video anzusehen. Es ist nur 23 Minuten lang. Ich denke, es wird Sie beruhigen, so wie es mich beruhigt hat, und
Sie mit einer geheiligten Entschlossenheit stärken angesichts der, wie ich meine, unerbittlichen Angriffe gegen
die Vorentrückung, genau wie es in den Passagen, die wir gerade gelesen haben, und den vielen anderen wie
diesen prophezeit wurde. 

Okay, lassen Sie es uns zu Ende bringen. Ich beende es so, wie wir es begonnen haben, und sage einfach: 
Seien Sie auf der Hut und fassen Sie sich ein Herz. Warum? Weil das Ende da ist, nicht nah, es ist da. 

Zwei Fragen. 
Erstens: Ermutigt Sie das, sich ein Herz zu fassen, weil Sie wissen, dass wir all dies nicht mehr lange ertragen
müssen? 
Zweite Frage. Ich drehe die Frage um. Ist das für diejenigen, die auf der anderen Seite stehen, eine Warnung,
auf Gottes Wort zu achten, damit es bei ihnen die dringend nötige Umkehr bewirkt? 

Denn du bist mitschuldig oder sogar der Täter in dieser Sache. Nimm dich in Acht. Wenn alles gesagt und getan
ist, und ich glaube, es ist bereits alles gesagt und getan, während wir hier sprechen, werden nur diejenigen, die
sich in Acht nehmen, diejenigen sein, die sich ein Herz fassen. 

Und deshalb enden wir mit dem ultimativen "Fass dir ein Herz", der guten Nachricht der Erlösung in der Person
Jesu Christi und der einfachen, kindlichen Erklärung mit dem ABC der Erlösung. Geben Sie mir noch ein paar
Minuten? Wir sind fast fertig. Ich danke Ihnen für Ihre Geduld. Ich weiß, dass ich in letzter Zeit länger gebraucht
habe. Sie wissen übrigens auch, warum, oder? 

Hier ist eine weitere "das ist meine Geschichte und ich bleibe dabei." Sie sind herzlich eingeladen. Dies könnte
mein letztes Update sein. Nein, das meine ich wirklich. Ich sage das nicht nur so. Also dachte ich mir, hey,
predige, als wäre es dein letztes. Ich gebe alles auf dieser Kanzel, richtig? Ich meine - (Beifall) So, bitte sehr. Das
ist meine Geschichte und ich bleibe dabei. 

ABC der Erlösung

Was sind die ABCs? Nur eine einfache Erklärung für den Fall, dass Gott jemals jemanden über Ihren Weg, in Ihr
Leben bringt, der Jesus braucht. Und sie brauchen Jesus. 

Das A steht für Anerkennen oder zugeben [engl. admit], dass man ein Sünder ist. Du hast gesündigt. Ich meine,
deshalb brauchen wir den Erlöser, nicht wahr? Sünder = Erlöser. Und was ist der wichtigste Einwand, wenn man
jemandem das Evangelium erzählt? Sie werden Ihnen etwas sagen, das in etwa so lautet: Nun, ich bin ein guter
Mensch.  Ich  habe noch  nie  jemanden ermordet.  Ach  wirklich?  Zweiter  Gottesdienst:  Wir  werden darüber
sprechen. Das haben Sie tatsächlich. (Kichern) Egal... 

Also nein, du hast gesündigt, weil alle gesündigt haben. Du magst gut sein, aber du wirst nie gut genug sein. Es
gibt keinen Guten, keinen Gerechten, Römer 3:10, auch nicht einen, außer einem, Jesus der Christus. Und der
Grund dafür ist, Römer 3:23, dass wir alle als Sünder geboren wurden, weshalb wir wiedergeboren werden
müssen. "Alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." 
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Römer 6:23. Das ist deshalb so gut, weil es zuerst die schlechte Nachricht mit der guten Nachricht verpackt.
Und je schlechter die schlechte Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein. Was ist die schlechte
Nachricht? Nun, es gibt eine Strafe für diese Sünde. Und der Lohn für diese Sünde ist der Tod. Das ist die
Todesstrafe. Das ist die schlechte Nachricht. 

Das bereitet Sie auf die gute Nachricht vor und beruhigt Sie. Was ist die gute Nachricht? "Die Gabe Gottes ist
das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Er bezahlt Ihr Todesurteil für Sie an Ihrer statt. Eine gute
Nachricht!  Und das  ist  es,  was  das  Wort  "Evangelium" bedeutet.  Eine gute  Nachricht!  Ihre  Schulden sind
beglichen worden. Sie sind frei und können gehen. "Und wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich frei." 

Das B, ganz zentral, ganz einfach: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. Sie
setzen Ihr Vertrauen in ihn, Sie glauben an Ihn. In Römer 10:9 steht: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass
Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, WIRST du gerettet (werden)." Ich betone das "WERDEN". Wir werden
es wieder sehen. 

Und dann schließlich das C. Rufe den Namen des Herrn an [engl. call upon]. Oder, ganz einfach, bekenne mit
deinem Mund. Denn wie ich eingangs erwähnte: "Aus der Fülle des Herzens spricht der Mund." Wenn ich also in
meinem Herzen glaube, dass Jesus der Herr ist, dann wird das auch aus meinem Mund kommen. Ich werde mit
meinem Mund bekennen: "Jesus ist der Herr." Warum? Weil ich in meinem Herzen glaube, dass Gott ihn von
den Toten auferweckt hat, und ich bin gerettet. In Römer 10:13 steht: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen,
werden gerettet." 

Wie einfach ist das? Es gibt nichts, was Sie [noch] tun müssen. Ich meine, es gibt nichts, was man hinzufügen
oder wegnehmen könnte. Alles, was Sie tun, ist, ihn anzurufen und an Ihn zu glauben, und Sie werden gerettet
werden. Sie müssen keine Formulare ausfüllen. Sie müssen nicht den Nutzungsbedingungen zustimmen, über
die wir gesprochen haben und die wir sowieso nicht lesen. Nein, es ist so einfach. 

Aber-Gott Zeugnis

Das heutige "Aber-Gott Zeugnis" kommt von der Familie Stevens, die schreibt: 
"Hallo, Pastor JD! 
Zuallererst danke für deine Treue, mit der du Woche für Woche das Nahen der Stunde unserer gesegneten
Hoffnung, Jesus Christus, verkündest. Du bist unerschütterlich in deinen Überzeugungen, und das gibt Hoffnung
und Ermutigung. Er wird jeden Moment kommen,  (das glaube ich)  hoffentlich bevor du die Gelegenheit hast,
dies zu lesen." (Okay, vielleicht doch) 

"Die letzten Jahre waren alles andere als begeisternd. Meine Frau und ich erfuhren die gute Nachricht, dass wir
unser drittes Kind bekommen würden. Schon früh erhielten wir die Nachricht, dass sie mit Spina bifida geboren
werden würde. Das erschütterte uns zutiefst. Aber Gott! Als die Schwangerschaft noch einen Monat andauerte,
wurde meine Frau für den Rest der Schwangerschaft zur Überwachung ins Kinderkrankenhaus eingewiesen. Ich
nahm mir eine Auszeit von der Arbeit, um bei den Kindern zu sein. Dank der Plandemie und COVID durften keine
Kinder mehr in das Kinderkrankenhaus, es sei denn, sie hatten dort einen Termin. Mein Neunjähriger erkannte
die Dummheit dieser Maßnahme und fragte: Papa, wenn es ein Kinderkrankenhaus ist, warum dürfen wir dann
nicht hinein?" (Aus dem Mund von kleinen Kindern) 

"Während die  meisten  Kinder  Videospiele  spielen und Cheetos  essen,  studiert  mein  Sohn mit  mir  biblische
Prophetie, und wir schlafen jeden Abend mit dem neuesten Prophetie Update von dir  ein." (Ich habe diese
Wirkung auf Menschen. Es ist ein Geschenk.) 

"Ich sage das alles aus diesem Grund: Gott hat diese Zeit in unserem Leben mächtig genutzt, jede Fahrt, eine
Stunde hin und zurück, zum Krankenhaus. Ich begann, alles zu hinterfragen. Ich war bereits ein wiedergeborener
Gläubiger, aber" (hören Sie sich das an) "kein eingestimmter Gläubiger." (Das gefällt mir) 
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"November 2020, der Herr öffnete mir die Augen für die politische 'Auswahl'. Wir haben keine 'Wahlen'. Wir
haben 'Selektionen', die stattgefunden haben, und ich erkannte, dass ich den falschen Kampf kämpfte. Während
dieser Fahrten begann ich, mir Ihre Updates anzuhören. Und der Herr öffnete mir die Augen für die biblische
Prophetie, und ich liebe sie! Und ich kann nicht genug davon bekommen. Zwei Jahre später begannen meine
Frau  und  ich,  freitagabends  ein  Bibelstudium  zu  veranstalten,  das  wir  als  'Boom  and  Zoom'-Gruppe
bezeichneten. Wir sind nicht 'doom and gloom' [Untergangsstimmung] wie die Welt. Wir sind 'Boom und Zoom'.
Entrückung." (Das gefällt mir auch. Boom und Zoom) 

"Eingestimmt  auf  die  Zeichen  der  Zeit.  Wir  sprechen  über  aktuelle  Ereignisse,  die  alle  auf  biblische
Prophezeiungen hinweisen, während wir das Buch durchgehen. Wir sind gerade in Daniel."  (Ihr seid uns bei
Daniel zuvorgekommen. Das ist nach Hesekiel. Wir werden dahin kommen.) 

"Unser Jüngster ist jetzt zwei Jahre alt und fängt an, zu laufen. Wenn die Welt etwas sagt, kann ich nicht anders
als zu antworten: 'Aber Gott.' Im Februar 2023 habe ich meinen Job verloren. Mein Chef und meine Kollegen
waren der Meinung, dass ich zu offenherzig sei und deshalb nicht ihren Vorstellungen entspreche. Aber Gott!
Jetzt haben meine Familie und ich ein T-Shirt-Geschäft eröffnet." 

Sie  waren  so  freundlich,  mir  das  hier  abgebildete  T-Shirt  zu  schicken,  um es  meiner  ständig  wachsenden
Sammlung  hinzuzufügen,  die  ich,  wenn  wir  noch  hier  sind,  vielleicht  schon  vor  der  Entrückung  an  Leute
verschenken werde. Natürlich unter der Voraussetzung, dass Sie XXL haben. 

Sie schreiben weiter: 
"Unsere Botschaften sind einfach. Jesus wird jeden Moment kommen. Keine Zuckerwatte-Christentums-Verse
auf unseren Shirts. Wir sind nur für eine kurze Zeit hier, und während dieser Zeit sollen wir das Evangelium und
die gute Nachricht von Jesus Christus verkünden. Danke für deine Treue. Wir können es kaum erwarten, dich in
den Wolken zu treffen. Vielleicht heute!" (Vielleicht)  "Randnotiz: Mein Chef, der mich verachtete" (und das ist
traurig),  "starb vor drei  Wochen an einem Herzinfarkt.  Im Alter von 43 Jahren.  Klingt nach einem weiteren
Spritzen-Job. Die Familie Stevens." 

Nun, es tut mir leid, so zu enden, aber wenigstens ende ich. Kapono, komm rauf. Möchten Sie nicht aufstehen?
Wir schließen mit Gebet und einem Lied. Ich hoffe, dass Gott - wie nur er es kann - alles, was ich heute gesagt
habe, in Ihr Herz bringt und es ermutigt, vor allem, wenn Sie niedergeschlagen und beunruhigt sind, müde,
kampfmüde. Seien Sie ermutigt. Haben Sie guten Mut. Und fassen Sie sich ein Herz. 
Lasst uns beten. 

Vater, ich danke Dir. (Tiefes Seufzen) 
Ich nehme an, in gewisser Weise, Herr, könnten wir Dir fast dafür danken, wie verrückt alles wird. 
Nur weil Du gesagt hast, dass alles verrückt werden würde, am Ende der Zeit. 
Und so, Herr, wenn wir die Welt um uns herum betrachten und alles, was in der Welt um uns herum geschieht,
können  wir  nur  zu  einer  Schlussfolgerung  kommen,  welche  die  Schlussfolgerung  ist,  die  wir  haben,  das
sicherere Wort der Prophezeiung bestätigt, das wir haben, nämlich dass dies das Ende ist. 
Und wir können Mut fassen und aufblicken, denn unsere Erlösung naht. Herr, für alle, die heute hier sind oder
online zuschauen, gilt also zuallererst: Nehmt euch zuerst in Acht bevor ihr euch ein Herz fasst. 
Aber wir beten für beides, dass wir alle treu darin sind, Acht zu geben, damit wir alle zu denen gezählt werden
können, die sich ein Herz fassen. 
In Jesu Namen. 
Amen.  
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Links (englisch)

- YouTube video, Pfizer – Here’s to Science Behind the Scenes
https://www.youtube.com/watch?v=bKxNftIpowA

- Pfizer, Let's Outdo Cancer
https://cancer.pfizer.com

- YouTube video, The Rapture is Demonic?? RESPONSE to The Eric Metaxas Show
https://www.youtube.com/watch?v=zJVjMwDh0xc
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